

## Charles rebaptisé « Mignane Faye »



### Edito

**Vous, les volontaires Amos, vous vivez le détachement par rapport à vous-mêmes, à votre propre culture. Vous écoutez le cri des plus pauvres et des plus vulnérables. Vous partagez un moment de leurs vies.** Vous admirez la beauté des êtres, vous faites l'expérience de l'espérance. Vous partagez le moment présent avec d'autres., vous acceptez de vous laisser porter par eux. Dans tout cela, vous grandissez sur le chemin de l'amour, guidés par l'Esprit Saint.

**Philippe, Engel, nouveau président d'AMOS**

### ECHOS DU TERRAIN

Charles est revenu de 3 mois à N'Gohé au Sénégal. Il y a vécu en communauté spiritaine et a porté un projet de développement de maraîchage avec un système de pompe solaire sur le terrain de la paroisse.

4 jours après mon arrivée, je me retrouve au beau milieu de la réunion des mamans du village. Les discussions vont de bon train et, finalement, **elles décident de m'appeler « Mignane Faye ».**

Je m'appelle Charles Ernoult et j'ai passé 3 mois au Sénégal, dans le petit village d'Nghé. Cette petite anecdote illustre parfaitement l'**accueil chaleureux que j'ai reçu en arrivant au Sénégal, le pays de la « teranga »**.

**A**u cours de ces 3 mois, j'ai pu grandir dans ma foi en vivant aux cotés de 3 prêtres spiritains et en découvrant une manière de prier différente de la mienne. Les nombreuses rencontres et discussions ont été particulièrement enrichissantes. Enfin, la manière de vivre tournée vers l'autre, en ayant toujours le temps et la joie de vivre m'ont beaucoup marqué.

**A**ngéline est partie avec sa sœur, Mélanie à Natitingou au Bénin. Les deux sœurs, corses, ont exercé leurs métiers : couturière et puéricultrice avec les béninois. Angéline nous raconte : *« J'ai adopté les tenues traditionnelles, j'ai appris les manières locales de coudre sans patron, j'ai mangé avec mes mains, j'ai fait la lessive au sceau, la cuisine au feu de bois, le repassage au fer à*

*charbon! La vie simple, pour moi, c'était parfait! Tout ça a permis que je me sente adoptée par les béninois. A l'atelier de couture de Nati, j'ai découvert ce dont j'étais capable. Cela m'a donné tellement d'inspiration et de confiance. Avant, j'étais trop enfermée, je me mettais des barrières. Ici j'ai réalisé que tout devenait possible avec les yeux ouverts. La couturière chez qui je travaillais m'a redonné de l'inspiration. J'ai été fascinée par ses manières de coudre, de créer ses patrons.*

**U**n des moments forts de mon volontariat a été le pèlerinage à Dassa avec 5000 jeunes béninois. On a été 6h à l'arrêt en plein soleil sur le bord de la route à cause d'une panne. On souffrait tous en même temps. On partageait la même foi. On dormait par terre. J'ai eu l'impression d'être des leurs, libre d'être moi-même. Ce que je voulais avant de partir c'était être plus sereine, lâcher prise, ne plus me mettre autant la pression. C'est ce que j'ai trouvé là bas. Partir en volontariat fut la meilleure décision de ma vie.

## PAUL ADRIEN, VOLONTAIRE À MANILLE

*« Aux Philippines, j'ai appris à être heureux. J'ai appris le pouvoir de la joie communicative. J'ai découvert une autre façon de vivre et la puissance de la communauté. Elle peut sauver une vie. J'ai appris les pouvoirs du don de soi et du service. J'ai enfin reçu beaucoup de sourires à Manille que j'essaye de partager ici depuis mon retour.*



« J'ai fait écouter des chants corses aux enfants des écoles maternelles où j'enseignais. C'était très beau de les voir danser dessus. J'ai appris à porter les bébés dans le dos. » **Mélanie, puéricultrice à Natitingou, au Bénin**

« Mon volontariat a aiguisé ma volonté de me dépasser dans mon travail. J'ai appris à davantage partir de qui était l'autre, à ne pas me laisser assommer par les obstacles. J'ai appris la patience. J'ai pris une grande leçon d'humilité. » **Béregère, partie comme psychomotricienne 2 mois au Centre NRJ à Tananarive, Madagascar**

« Je me suis accommodé au rythme et au détachement matériel des malgaches.. J'aime passer du temps avec les enfants et jouer avec eux, participer aux maraudes. J'apprécie la gentillesse des Spiritains qui m'entourent tous les jours avec beaucoup de joie " **André, Madagascar**



Maxence est arrivé à Boffa en Guinée où il va partager le quotidien de la communauté spiritaine et rendre service à l'école saint Joseph de Boffa et ses 621 élèves et son internat de 86 garçons.

Gaspard part le 6 mai pour 2 mois à Kingoué au Congo Brazzaville dans les écoles et orphelinats de l'association rurale *Maison du cœur*, soutenue par Apprentis d'Auteuil international.

## PARTIR EN 2024

**V**olontariat individuel, un désir, un projet?

Contacte Estelle et Philippe.

Pour cheminer ensemble vers une mission individuelle ou d'équipe l'été.  
Temps de préparation et de relecture

## ÉQUIPE MISSION CAMEROUN 2024



L'équipe Mission Cameroun se prépare à leur séjour à Lomié qui aura lieu du 1er au 31 juillet. Louis, Théo, Sébastien, Nils, Inès et Ana Catarina. Pour envoyer de nouveaux livres à la bibliothèque, ils récoltent des dons via Helloasso. Merci pour votre générosité



**Spiritain accompagnateur :**  
Habib Atanga 0664116676



Pensez aux petits dons pour soutenir l'envoi des volontaires via Helloasso, page volontariat AMOS

**WWW.AMOS.SPIRITAINS-JEUNES.FR**

PHILIPPE ENGEL, spiritain, président  
ESTELLE, ANAKLET, YANDI, CHRISLAIN, formateurs, accompagnateurs

**OPERATION.AMOS@GMAIL.COM**  
0750627464

